

## Esencial educar a niños sobre el cambio climático: PT

En el corazón del Congreso, la diputada Isy de la Luz Rivas, del PT, ha presentado una propuesta que podría marcar un antes y un después en la educación ambiental en México. Durante la sesión ordinaria, hizo un llamado para reformar el artículo 9 de la Ley General de Educación, con el objetivo de que las niñas y los niños aprendan sobre los efectos del cambio climático y cómo pueden contribuir a mitigar este problema.



En el corazón del Congreso, la diputada Isy de la Luz Rivas, del PT, ha presentado una propuesta que podría marcar un antes y un después en la educación ambiental en México. Durante la sesión ordinaria, hizo un llamado para reformar el artículo 9 de la Ley General de Educación, con el objetivo de que las niñas y los niños aprendan sobre los efectos del cambio climático y cómo pueden contribuir a mitigar este problema.

Al subir a la tribuna, Isy destacó que, aunque los maestros de educación básica hacen un gran trabajo, no es suficiente. Su propuesta busca crear una sinergia con diversas secretarías de Estado para aprovechar los programas federales que ya existen y complementarlos con contenidos específicos sobre cambio climático. “No se trata de crear algo nuevo que genere un gasto adicional, sino de utilizar lo que ya tenemos”, afirmó con seguridad.

<https://mayacomunicacion.com.mx/esencial-educar-a-ninos-sobre-el-cambio-climatico-pt/>